

Die Zürcher Schulen brauchen dringend Nachwuchs an Lehrpersonen. Erfreulicherweise gibt es sehr viele Anmeldungen für das Studium an der PHZH ab Herbstsemester 2020. Ein zentrales und bewährtes Element dieser Ausbildung sind Praktika. Die Zusammenarbeit zwischen Lehrpersonen, Schulen und der PHZH ist deshalb ein unverzichtbarer Pfeiler des Zürcher Bildungssystems. Aktuell fehlen uns jedoch auf allen Schulstufen Praxisplätze für die berufspraktische Ausbildung im kommenden Schuljahr.

Wir suchen Praxislehrpersonen!

Als Praxislehrperson PH Zürich ...

- wirken Sie in der Ausbildung zukünftiger Kolleginnen und Kollegen mit.
- begleiten Sie Studierende bei der Planung, Durchführung und Reflexion von Unterricht in Ihrer Klasse.
- bereiten Sie sich mit uns in der Ausbildung zur Praxislehrperson auf Ihre Aufgabe vor.
- bleiben Sie in kontinuierlichem Kontakt mit der PHZH und sind so immer auf dem aktuellen Stand.
- werden Sie angemessen entschädigt.
- **erwartet Sie eine bereichernde Aufgabe in der Erwachsenenbildung!**

Sind Sie interessiert, mit uns zusammenzuarbeiten? Dann stehen Ihnen drei Zugänge offen:


1

Wieder aktiv werden

Sie haben die Ausbildung zur Praxislehrperson absolviert und möchten wieder aktiv werden.

Weitere Informationen und Anmeldung:
berufspraxis@phzh.ch


2

Ausbildung zur Praxislehrperson

Sie unterstützen uns ab kommendem Schuljahr, möchten die Ausbildung zur Praxislehrperson absolvieren und längerfristig mitwirken.

Weitere Informationen und Anmeldung:
<https://phzh.ch/pral>


3

Temporäre Mitwirkung

Sie unterstützen uns kurzfristig und temporär während des kommenden Schuljahres. Sie erhalten Einblick in die Tätigkeit als Praxislehrperson und entscheiden später über eine längerfristige Mitarbeit (vgl. Zugang 2).

Weitere Informationen und Anmeldung:
berufspraxis@phzh.ch

Wir zählen auf Sie!